

# Demi Jaga Profesionalisme Prajurit, Kodim Selenggarakan Latbakjatri

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Jun 16, 2022 - 12:59



*Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan latihan menembak senjata ringan (Latbakjatri) TW II tahun 2022 yang diikuti semua anggota bertempat di lapangan NV Tambi Tanjungsari Sapuran. (15/6/2022)*

Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan latihan menembak senjata ringan (Latbakjatri) TW II tahun 2022 yang diikuti semua anggota bertempat di lapangan NV Tambi Tanjungsari Sapuran. (15/6/2022)





Kapten Inf Kusno Miharto selaku Koordinator latihan menyampaikan bahwa latihan menembak senjata ringan ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan pada setiap triwulannya agar kemampuan individu para prajurit TNI tetap terjaga. Sebab ilmu itu harus selalu diasah sehingga suatu saat digunakan kita sebagai seorang prajurit bisa melaksanakan tugas dengan baik.



Dengan diselenggarakan latihan menembak ini secara rutin tiap triwulan maka diharapkan dapat meningkatkan kemampuan individu anggota Kodim 0707/Wonosobo dalam mempertahankan wilayah Negara Republik Indonesia



khususnya di wilayah Kabupaten Wonosobo.

Sementara itu Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat di tempat terpisah menyampaikan bahwa walaupun kegiatan Latbakjatri ini dilaksanakan secara rutin oleh seluruh personil jajaran Kodim akan tetapi faktor keamanan personil maupun materiil tetap kita perhatikan, karena seberhasil apapun suatu kegiatan apabila mengabaikan kedua faktor tersebut maka dianggap gagal.



“Saya tekankan ulang kepada para personil yang mengikuti Latihan menembak senjata ringan tetap sungguh-sungguh didalam melaksanakan latihan agar kemampuan menembak kita terjaga dan lebih meningkat, sehingga jika suatu saat mendapat perintah tugas operasi maka dapat melaksanakan dengan baik” kata Dandim.

Dandim mengaku bangga dengan hasil latihan menembak anggotanya dan berharap agar kemampuan tersebut tetap dijaga dan dikembangkan, pungkas Dandim.